



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

3 de mayo de 2024

SÍNTESIS EN CORTO
Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

Cuatro diputadas que habían pedido licencia por campaña, regresarán al Congreso

Pese a que son candidatas para estas elecciones y ya habían solicitado licencia para separarse del cargo, cuatro diputadas decidieron regresar a la 75 Legislatura de Michoacán. Se trata de las diputadas del grupo parlamentario del Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Fanny Arreola Pichardo, Mónica Valdéz Pulido, Eréndira Isauro Hernández y María Fernanda Álvarez Mendoza. En sesión extraordinaria del Congreso de este viernes, los diputados acudirán al pleno del Legislativo para aprobar únicamente el retorno de estas solicitudes de las diputadas que habrían solicitado licencia para incorporarse a la etapa de campaña, tras su aspiración política en estas elecciones.

Piden bloquear señal de celular a vehículos en movimiento en Michoacán

Con la finalidad de reducir accidentes por conductores que usan el celular mientras manejan, en Michoacán podría implementarse tecnología que bloquee la señal mientras el auto va en movimiento. El asunto se revisará este viernes en el Pleno del Congreso de Michoacán. Y es que, el uso del celular por personas al volante se ha convertido en un verdadero problema en todo el país, pues son causa de múltiples accidentes vehiculares muchas veces fatales, por lo que la Cámara de Diputados hizo llegar al Congreso de Michoacán un exhorto que se atienda el asunto de una buena vez. En su llamado, la Cámara de Diputados pide a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes para que implemente medidas tecnológicas que bloqueen funciones no esenciales del teléfono cuando se detecta que el vehículo está en movimiento.

En el Senado solicitan la desaparición de poderes del Poder Legislativo en Michoacán.

De acuerdo con medios nacionales, líderes sociales y sectores económicos solicitarán al Senado de la República, ejercer su atribución constitucional para declarar la desaparición del Poder Legislativo en Michoacán ante la inoperancia del Congreso estatal donde no se han realizado sesiones desde hace semanas, los problemas internos de Morena han contribuido en mayor medida. La crisis de ruptura en Morena por las imposiciones, señalaron, ha sacudido a ese partido, y citaron la movilización que encabezó el presidente municipal con licencia de Apatzingán, ahora candidato a la diputación federal por el Distrito 2, José Luis Cruz Lucatero, en la que hubo fuertes pronunciamientos en contra del gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Otro caso –agregaron—es el de la ex perredista Fanny Arreola Pichardo, quien busca la presidencia municipal de Apatzingán.

Sin avances la instalación del elevador en el Congreso para personas con discapacidad

A unos meses de culminar la 75 Legislatura de Michoacán, no se ha instalado el elevador que fue comprometido desde el primer año que arrancaron los trabajos legislativos por falta de voluntad política de los legisladores, así lo consideró el diputado con discapacidad de Morena, Víctor Zurita Ortiz. Al ser cuestionado, el diputado y presidente de la Comisión de Discapacidad en el Congreso, lamentó que a casi terminar la Legislatura de Michoacán no se hayan puesto de acuerdo los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) ante una necesidad que existe para que los ciudadanos con alguna discapacidad puedan acudir sin mayores dificultades. En los diferentes eventos que realizan los diputados locales



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la revolución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

como los diferentes parlamentos ya sea los infantiles o para jóvenes en los que se incluyen a personas con alguna discapacidad, los propios participantes tienen dificultades para ingresar al recinto Legislativo porque no hay rampas ni accesos para esta comunidad.

Acusa Adriana Hernández que otorgan licencias a conveniencia en Congreso

En el Congreso del Estado hay un mercado de licencias para que los diputados se retiren o retornen al cargo, de acuerdo a los intereses de sus coordinadores para seguir controlando la Junta de Coordinación Política (Jucopo), acusó la diputada Adriana Hernández. “Me parece que hay muy poca seriedad en algunos diputados no solo ante el Congreso del Estado sino ante los ciudadanos que votaron por ellos porque presentan su licencia y luego la retiran y lo hacen por fax o con alguna otra persona”, indicó la diputada del Partido Revolucionario Institucional. Consideró que si la ley les permite hacer proselitismo político sin separarse del cargo, sea ético o no, así está establecido, no había necesidad de que solicitaran licencia y ahora la retiran porque se los ordenan para no soltar la presidencia de la Jucopo ni por un mes, lo cual es preocupante porque hace pensar en lo que esconden.

INFORMACIÓN POLÍTICA

Impugnadas, 55 candidaturas validadas por el IEM; podrían caerse

Por presuntas inconsistencias en la legalidad del registro, han sido impugnadas 55 candidaturas que fueron validadas por el Instituto Electoral de Michoacán (IEM) rumbo a las elecciones del 2 de junio, por lo que podrían caerse. El presidente del Consejo General del IEM, Ignacio Hurtado Gómez, informó a Quadratín que las impugnaciones se han presentado contra candidaturas de todos los partidos políticos, sin excepción, y solamente en el caso de ayuntamientos, ninguna diputación.

Refrenda Celeste Ascencio su vocación humanista con pueblos originarios

Desde el corazón de la Meseta Purépecha, Celeste Ascencio refrendó la vocación humanista de los pueblos originarios de Michoacán y el respaldo de todos ellos a la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum, rumbo a los comicios del 2 de junio. En un comunicado de prensa indica que “las y los purépechas estamos contigo, Claudia. No te vamos a fallar y sabemos que tú también, no nos vas a fallar”, expresó la candidata al Senado de la República, en el marco del segundo día de gira proselitista de Sheinbaum en tierras michoacanas.

INE ya dio de baja 76 casillas electorales en Michoacán

El Instituto Nacional Electoral (INE), aprobó en un primer paquete la baja de 76 casillas para la elección del 2 de junio, así lo confirmó el vocal ejecutivo del organismo electoral, David Delgado Arroyo. En entrevista, refirió que este jueves se dieron de baja 76 casillas, pero aún no es el paquete completo, “si no mal no recuerdo 76 casillas en el estado de Michoacán, no es el paquete completo pero si es el paquete más grande de Casillas dadas de baja. Estamos todavía reservando algunos casos que pudieran cambiar el rumbo, los próximos días, y si no cambian de rumbo el 14 de mayo daríamos de baja otro paquete más, pero ya de una menor cantidad, esa cantidad quizás no rebase los 15 casos que todavía están pendientes”, detalló.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

Urge Daniela de los Santos atender carencias en escuelas de Morelia

La Candidata a Diputada Local por el Distrito 17, Daniela De Los Santos Torres, destacó hoy la urgencia de abordar las deficiencias en las escuelas, subrayando que la falta de atención al entorno educativo de nuestras niñas y niños es un factor central en la inseguridad. “Hoy en Morelia las escuelas tienen muchas carencias; en mis visitas a más de 200 planteles educativos veo que las instalaciones son deficientes, especialmente baños, aulas y falta de techumbre, y eso es lo primero que debemos resolver”, señaló De Los Santos Torres.

Torres Piña encabeza contienda por la presidencia de Morelia: Rubrum

El candidato a la presidencia de Morelia por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Carlos Torres Piña, sigue a la cabeza en la contienda por la capital michoacana con un 41.2 por ciento de las preferencias electorales. Así lo muestra un estudio demoscópico realizado por la casa encuestadora Rubrum, cuyos resultados colocan al candidato de Morena, PT y Verde Ecologista, Carlos Torres Piña, seis puntos porcentuales por encima de su rival más próximo.

No fui a Apatzingán porque es lo mejor para la campaña: Claudia

No tuvo que ver con la inseguridad la decisión de no visitar Apatzingán, aseguró Claudia Sheinbaum. En rueda de prensa ofrecida en Lázaro Cárdenas, se cuestionó a la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia por qué el cambio repentino en su agenda, pues en un primer momento se anunció que visitaría Apatzingán, pero después se cambió por Chilchota. “La agenda que se difundió al principio no era la definitiva. Siempre trabajamos con nuestro representantes y tiene un objetivo de visitar la mayor parte de territorio posible, entonces no tiene que ver con inseguridad, es mas bien lo que consideramos mejor para la campaña”, justificó la candidata.

Morelia, nuevamente, fuera de la lista de las cien ciudades con más feminicidios: Alfonso Martínez

En el registro del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública del mes de marzo Morelia dejó de aparecer entre los primeros lugares entre los cien municipios con más feminicidios, destacó el candidato del PRD y PAN a la alcaldía de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar. La capital michoacana ya no figura en la lista, sin embargo, en el estado se suman los siguientes municipios: Uruapan, en el lugar 23; Pátzcuaro, en el 85; Salvador Escalante, 86; Susupuato, 87; Tarímbaro, 88; Zamora en el lugar 89.

“Hay que presumir nuestra hermosa ciudad”, Carlos Quintana

El candidato a la diputación local por el distrito 17, con cabecera en Morelia, Carlos Quintana Martínez, representante del Partido Acción Nacional (PAN) y Partido De La Revolución Democrática (PRD) afirmó que incentivar el turismo desde el Congreso del Estado, será una prioridad. El candidato recordó que tan solo en el 2023, Morelia reunió un total de 6 millones 352 mil turistas y visitantes, logrando una derrama económica de 6 mil 958 millones de pesos en la capital michoacana, por lo que continuar presumiendo a la capital, siempre será una opción.

Prevé Carlos Torres Piña obtener una votación de 195 mil votos en Morelia

El candidato a la presidencia municipal de Morelia de la Coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Carlos Torres Piña, adelantó que espera obtener una votación en la capital de



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la innovación

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

cerca de 195 mil votos en favor del proyecto que encabeza desde Morena y los partidos aliados. Aunque dijo no confiarse ni tampoco en bajar la guardia, el candidato a la alcaldía de Morelia expresó que ha tenido “buena aceptación” de los morelianos, quienes en cada colonia y comunidad le demuestran estar con el proyecto de la cuarta transformación.

Con Claudia Sheinbaum, recuperaremos juntos Morelia: Torres Piña

El candidato a la presidencia de Morelia por la coalición Sigamos Haciendo Historia en Michoacán, Carlos Torres Piña, auguró un triunfo contundente para la doctora Claudia Sheinbaum en las elecciones del próximo 2 de junio, a partir de lo que, dijo, iniciará la transformación profunda de la capital michoacana. Las declaraciones del abanderado de Morena, el Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México se generaron luego de la visita que la candidata presidencial por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, emprendió por el municipio de Uruapan, a donde Carlos Torres Piña arribó para ratificar su respaldo a la doctora, quien, afirmó, construirá el segundo piso de la 4T de la mano del pueblo michoacano.

En Morelia la gente está decidida a votar por el rescate de México: Araceli Saucedo

En Morelia, la gente está decidida a votar por el rescate de México y de Michoacán, y el dos de junio celebraremos el triunfo de este proyecto colectivo, porque es de unión y representa la suma de todas y todos, destacó Araceli Saucedo Reyes, candidata al Senado de la República de la Coalición Fuerza y Corazón por México. En actividades de brigadeo por la capital michoacana, la candidata encontró en las y los morelianos la convicción y determinación que precisa México, para ponerle un alto al miedo, a la división, al autoritarismo y la exclusión generada por un gobierno que prometió una transformación que al final implicó un retroceso nacional.

Respalda Sheinbaum proyecto legislativo de Carolina Rangel para el Distrito 10

La próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ratificó su compromiso con Michoacán y con el Distrito 10, al respaldar las propuestas legislativas de la candidata a la diputación federal por esa demarcación de la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, Carolina Rangel Gracida. “Durante su visita a Uruapan, tuve nuevamente la oportunidad de conversar con la doctora y ella a su vez, respaldó nuestro proyecto para el Distrito 10, donde, a pesar de la persecución y actos violentos contra nuestra campaña por parte de uno de los adversarios, hemos podido despertar muchas conciencias y hemos recibido una respuesta extraordinaria de apoyo por parte de la ciudadanía”, puntualizó.

Mi único compromiso es con Morelia: René Valencia

Mi administración será transparente, no tengo compromisos con nadie, mi único compromiso es con Morelia, por eso necesito el apoyo de las y los mejores profesionistas en el estado y en la ciudad, porque vengo a resolver los problemas, afirmó René Valencia, candidato del PRI a la Presidencia Municipal de la capital michoacana, en una reunión con integrantes del Grupo Multidisciplinario de Profesionistas de Michoacán. “Nuestra administración va a ser transparente si me dan su confianza y su voto; sé lo que sufren y padecen los morelianos todos los días y eso es lo que quiero evitar, les garantizó que si me dan su confianza y apoyo, los únicos que van a tener miedo son los delincuentes”, dijo.

Reconoce PVEM propuestas de Claudia Sheinbaum en favor de Michoacán



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la voluntad

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en Michoacán, Ernesto Núñez Aguilar destacó los compromisos anunciados por la candidata presidencial a la República, Claudia Sheinbaum Pardo, para impulsar el desarrollo en la entidad. En el marco de la visita de la abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia, la cual integran el Partido Verde, Morena y el Partido del Trabajo, a municipios michoacanos, el dirigente estatal celebró el interés en las y los michoacanos que tiene la próxima presidenta de México.

MC suma 4 candidatos locales con protección policial ante amenazas

El partido Movimiento Ciudadano registró un candidato más que solicitó protección por amenazas con un total de cuatro abanderados locales que buscan un cargo de elección popular en estas elecciones, confirmó el dirigente estatal Antonio Carreño Sosa. La inseguridad en medio del proceso electoral, ha sido denunciada por prácticamente todos los partidos políticos con excepción de Morena y sus aliados, quienes manifestaron que la delincuencia organizada está permeando en el proceso electoral, tanto así que hay más de 30 candidatos que ya se bajaron de la contienda para no seguir en campaña.

Arranca el lunes votación anticipada de las personas en prisión preventiva

A partir del próximo lunes, arranca el periodo para la votación anticipada de las personas que se encuentran en prisión preventiva. En Michoacán para el nueve de abril se tenía un listado de 893 electores tras las rejas en condiciones de emitir su voto. En el penal de Mil Cumbres, el David Franco Rodríguez, es donde concentra mayor número de votantes en prisión preventiva, un total de 242. Luego se encuentra el Cefereso de Apatzingán con 119 electores y el Centro de Reclusión de Uruapan con 118.

En Zacapu, ¡es momento de mujeres transformadoras!: Mónica Valdez

En Zacapu, ¡es momento de mujeres transformadoras!, por lo que vamos a luchar juntas y juntos para construir una realidad de bienestar, justicia, y desarrollo para todas y todos, en la que nuestras familias tengan mayor prosperidad, recalcó Mónica Valdez Pulido, candidata a la presidencia municipal por la Coalición Sigamos Haciendo Historia en Michoacán Una verdadera fiesta para y por la transformación es la que se vive en el municipio de Zacapu, realidad que Mónica Valdez ha constatado en los diferentes recorridos, reuniones, diálogos, encuentros y acercamientos con la población, en donde la coincidencia común es que el municipio precisa un cambio profundo en la manera de trabajar y conducirse en el gobierno municipal.

Mercado Gastronómico y Centro de Convenciones, detonarán economía y turismo de Morelia: Alfonso

Alfonso Martínez Alcázar anunció la construcción del Mercado Gastronómico y el Centro de Convenciones en un espacio aledaño a la antigua central camionera, obras que ayudarán incrementar el turismo y serán palanca en el desarrollo económico de la capital. Durante su participación en "Diálogos por la democracia" organizado por Coparmex, el candidato del PAN y el PRD expuso un diagnóstico claro y preciso de las necesidades de Morelia.

Tendré el privilegio de llegar con todas las mujeres a la presidencia de México: Claudia Sheinbaum en Zamora

Claudia Sheinbaum Pardo, candidata presidencial por MORENA, PT y PVEM, aseguró, será ella quien termine con 200 años de gobernantes hombres al frente de México, ante



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

ello llamó a las y los zamorenses a ejercer un voto lineal el próximo 2 de junio. Este jueves y como última actividad la morenista estuvo en Zamora, en donde destacó la participación de las mujeres en este proceso electoral.

En la Cañada de los 11 Pueblos, Sheinbaum reitera compromisos a favor de los pueblos originarios

En Chilchota se reunieron habitantes de diversos municipios con una alta población indígena con el fin de recibir a Claudia Sheinbaum Pardo. En este contexto, la candidata de Morena, PVER y el PT, recordó, parte de su educación universitaria la vivió en Cheranástico y prometió mantener la defensa de los derechos de los pueblos originarios. Parte del plan de nación de la morenista es la reforma al artículo segundo constitucional, para hacer de los pueblos originarios sujetos de derecho.

Pide Memo Valencia ejercer un voto con conciencia y respetar al pueblo

Hay que tratar al pueblo con respeto, no con mentiras, porque mata más una esperanza que un desengaño, aseveró el presidente del PRI Michoacán, Memo Valencia, durante un mitin en apoyo al candidato a presidente municipal de Tarímbaro, Bladimir González. En un comunicado de prensa, en el Fraccionamiento Ruiseñores, el líder estatal lanzó un llamado a votar en las boletas electorales por el PRI para dar continuidad al desarrollo en el municipio, lo cual dijo, “agradecerán generación tras generación”. to las manos al fuego por Bladimir”, señaló.

Incumple 70% de candidatos en Michoacán con plataforma ¡Conóceles!

Este jueves vence el plazo, y casi 70 por ciento de los candidatos en la contienda electoral local ha incumplido con hacer públicos su fotografía, datos curriculares y de identidad en la plataforma ¡Candidatas y candidatos, conóceles!, por lo que podrían ser sancionados. De acuerdo con el último Informe de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del ordenado por el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), hasta el pasado lunes se tenía un avance de cumplimiento de llenado de los 767 cuestionarios establecidos por la autoridad electoral, de apenas 28.87 por ciento.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

Operativo de seguridad es reforzado en Apatzingán: Bedolla

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla encabezó reunión del Grupo de Inteligencia Operativa (GIO) en Apatzingán, con el propósito de reforzar las acciones de seguridad en la región para preservar la paz. En la mesa participaron el secretario de Seguridad Pública, José Ortega Reyes; el fiscal General del Estado, Adrián López Solís; el comandante Fernando Colchado Gómez de la 21 Zona Militar; y el comandante Óscar Rentería Schazarino de la 43 Zona Militar, entre otros.

Por protección de datos personales padrón de deudores no avanza: Seimujer

Pese a reforma que obliga al registro público de los deudores alimentarios, así como violentadores para evitar que accedan a cargos públicos, en Michoacán este tema no avanza, porque aparentemente violenta el derecho a la protección de datos personales. En entrevista con Alejandra Anguiano, titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo para las Mujeres, reconoció que urge a las instituciones avanzar en la garantía



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN

El poder de la inclusión

a los derechos humanos.

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

Sin control, incendio en parque nacional de Uruapan

Continúa sin control el incendio que desde el pasado miércoles afecta al parque nacional Barranca del Cupatitzio, en Uruapan. De acuerdo con las estimaciones preliminares, suman alrededor de 200 hectáreas las afectadas por el fuego, a más de 24 horas de hacerse reportado. El registro de los brigadistas que buscan abatir el siniestro es que, hasta las primeras horas del jueves, no ha sido posible controlar el incendio.

Controlado el 80% del incendio forestal de Uruapan

El área de montaña del Parque Nacional “Barranca del Cupatitzio”, ha quedado a salvo del incendio forestal, el cual ha sido contenido en un 80 por ciento, gracias a la titánica labor que realizan todos los elementos de las distintas brigadas que sofocan el siniestro. Roberto Paleo Avilés, jefe del Departamento Forestal del Gobierno Municipal de Uruapan, informó que, tras el primer sobrevuelo realizado, junto con personal de Protección Civil Municipal y de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp), se constató que el área de montaña del Parque Nacional, está fuera de riesgo y que el incendio se contuvo en la parte sur.

Conagua admite, sí entregó permisos para ejidos en parte seca del Lago de Cuitzeo

El delegado de la Comisión Nacional del Agua en Michoacán, Jesús Camacho Pérez, admitió que fue esta instancia la que entregó los últimos permisos para la instalación de ejidos en la parte seca del Lago de Cuitzeo. “Este es un tema que se actualiza cada 5 años con base al nivel del agua de los lagos, son terrenos que se vuelven a regresar a los ejidos y la comunidad, nosotros proporcionamos la nueva zona federal. Puede pasar lo mismo en Lago de Pátzcuaro; acabamos de actualizar la zona federal”, dijo.

Guardia Civil inhabilita tomas ilegales de agua en Cointzio y Tzintzuntzan

En las últimas horas, en coordinación con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), la Guardia Civil desactivó una toma ilegal de agua en la presa de Cointzio, a la altura de Uruapilla, en Morelia, y otra más en Tzintzuntzan, la cual servía para abastecer a un restaurante. Estas acciones se suman al operativo implementado desde finales de marzo para el rescate del lago de Pátzcuaro, que a la fecha ha logrado que más de 29 millones de litros de agua hayan sido sustraídos de manera ilegal.

Detectan 160 hoyas de agua cerca del lago de Pátzcuaro, que se llenaron “de forma sospechosa” durante el estiaje

Desde el inicio de los operativos contra el huachicol de agua en el Lago de Pátzcuaro, se han detectado 160 ollas de agua que se llenaron “de manera sospechosa” durante el estiaje, y se investiga si cuentan con permisos correspondientes y vigentes para su explotación, informó Alejandro Méndez, titular de la Secretaría del Medio Ambiente del gobierno estatal. Méndez López reveló este jueves que se han asegurado cinco inmuebles del municipio de Pátzcuaro por presunta relación en el saqueo de agua, además de que hay una persona detenida.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la educación

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

Comité Interinstitucional de la temporada de huracanes y lluvias 2024 deberá quedar instalado este mes

El Comité Interinstitucional de la temporada de huracanes y lluvias 2024 deberá quedar instalado en este mes, con el fin de que se pueda prevenir inundaciones o afectaciones a los morelianos, así lo dio a conocer el coordinador de Protección Civil y Bomberos de Morelia, Francisco Xavier Lara Medina. El funcionario municipal explicó que dicho comité deberá comenzar a operar a partir del próximo mes de junio con el fin de que no se presente una situación de riesgo sobretodo para las partes bajas de la ciudad en donde se engloban colonias que históricamente han sufrido inundaciones tales como Carlos Salazar, Prados Verdes, Tres Puentes, por mencionar algunas.

Seis de cada 10 mujeres viven violencia intrafamiliar en Morelia

La presidenta de la Mesa de Seguridad y Justicia en Morelia, Lorena Cortés, indicó que seis de cada 10 mujeres viven violencia intrafamiliar en la capital michoacana. Este jueves en rueda de prensa, indicó que al menos el 60 por ciento sufre violencia intrafamiliar, y que además, el 80 por ciento de esos casos no se denuncian.

Mesa Ciudadana presentará agenda de seguridad a candidatos a la alcaldía de Morelia

Antes del 29 de mayo, la Mesa Ciudadana en Seguridad y Justicia de Morelia presentará una agenda pública a los 6 candidatos que aspiran a la alcaldía de la capital michoacana que se integrará con 8 ejes, así lo dio a conocer la presidenta de dicha organización, Lorena Cortés Villaseñor. Durante la presentación de los resultados de la sesión plenaria de dicha organización, consideró fundamental que en seguridad se mantengan las buenas prácticas que hasta el momento han implementado algunas corporaciones de seguridad en la capital michoacana, como el uso de las cámaras corporales, dar seguimiento a las quejas y la capacitación de los líderes vecinales con el fin de que el apoyo sea general y no sólo desde los órdenes de gobierno.

OOAPAS repara fuga en línea de distribución que abastece a 9 colonias

El Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OOAPAS) detectó hace un momento una fuga importante en la línea de distribución que abastece a la zona oriente de la ciudad, por lo que en este momento fue necesario cerrar la circulación sobre la lateral sur de la Av. Solidaridad, en el tramo que va de la calle Vicente Santa María a la Av. Ventura Puente, para realizar su reparación. Para poder llevar a cabo la reparación, será necesario interrumpir el flujo de agua de esta infraestructura, por lo que las siguientes colonias presentarán una disminución en el servicio: Buenavista, Chapultepec Norte, Chapultepec Sur, Chapultepec Oriente, Nueva Chapultepec, Electricistas, Enrique Ramírez, Eréndira, e Isaac Arriaga.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

#UMSNH Rectora Yarabí Se Reune Con Consejo Indígena Para Proyectos En Pueblos Originarios

Desde la Rectoría de la Universidad Michoacana lo que queremos es construir proyectos que tengan un impacto positivo para la sociedad, enfatizó la rectora Yarabí Ávila González, al sostener una reunión con integrantes del Consejo Supremo



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

Indígena de Michoacán. En un diálogo abierto, la rectora escuchó sus planteamientos y refrendó que la institución es de puertas abiertas para trabajar con todos los sectores, siempre en el marco del respeto.

En Michoacán, 7 de cada 10 niños y niñas es víctima de bullying

En este Día Internacional Contra el Bullying abordaremos las causas de esta problemática en el estado de Michoacán, la cual afecta a 7 de cada 10 infantes en las escuelas de la entidad de edades entre los 5 y los 14 años, acuerdo con cifras de la Secretaría de Educación Pública (SEP). Michoacán es uno de los estados con mayor incidencia en este problema, ya que está situado entre los diez primeros lugares a nivel nacional.

Delincuentes roban objetos de un kinder al poniente de Morelia

Unos delincuentes entraron a robar al kinder “Adolfo López Mateos”, ubicado en la colonia San Pascual, al poniente de Morelia, trascendió en la cobertura de la noticia. De acuerdo con fuentes allegadas al tema, los amantes de lo ajeno destrozaron la concertina de la barda perimetral para acceder al inmueble, además doblaron unos barrotes de las protecciones para entrar a uno de los salones. Los ladrones se llevaron objetos de valor, también dañaron la chapa de la puerta de una bodega y hurtaron herramientas.

INFORMACIÓN DE SALUD

Emite SSM estrategia de salud para prevenir el dengue en casa

La prevención del dengue es responsabilidad de todas y todos, por ello la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) invita a la población a implementar en casa la estrategia lava, tapa, voltea y tira, para eliminar recipientes que puedan acumular agua de lluvia. En un comunicado se informó que artículos como botellas de vidrio, cubetas, tinas de plástico, floreros y llantas en desuso pueden convertirse en criaderos del mosquito Aedes Aegypti, transmisor de la enfermedad.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Lo balean y cae a un barranco; los atacantes lo dan por muerto pero de milagro vive, en Uruapan

La tarde de este jueves, un hombre resultó herido al ser blanco de una agresión armada a manos de delincuentes, quienes lo dieron por muerto luego de que la víctima cayera a un barranco. En la labor reporteril trascendió que cerca de las 19:00 horas, el afectado construía una choza de madera en una colonia irregular cercana al tiradero de la papelería a un costado de la carretera Uruapan – Pátzcuaro.

Michoacán: Joven queda herido tras recibir al menos 4 balazos; ya fue identificado

Un joven sufrió al menos cuatro lesiones al ser blanco de un ataque a balazos en la colonia Ramírez de la ciudad de Zamora. Siendo ignorado hasta el momento el probable móvil del atentado. Lo anterior se registró la noche del miércoles anterior, en la calle Méndez Plancarte entre vialidades de Michoacán y Córdoba, hasta donde llegaron Policías Municipales y Guardias Civiles para resguardar la zona.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la institución

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social

3 de mayo de 2024

Reportan Que Criminales Imponen Precios A Gasolina En Algunos Municipios Michoacanos

Según un reporte de la Unión de Gasolineros de Michoacán (UGAMI) que le fue proporcionando al medio Latinus, a partir de marzo de este año grupos delincuenciales han comenzado a fijar los precios de combustibles a manera de extorsión a empresarios gasolineros en varios municipios particularmente en la zona de Tierra Caliente. A decir de dicho reporte ya se acumularon decenas de denuncias de parte de empresarios del sector gasolinero quienes han denunciado presuntas amenazas y extorsiones perpetradas por grupos criminales locales; en específico, Los Viagras y Los Caballeros Templarios.